



さしっ子供り



唐津市立佐志小学校
学校便り No.20
令和7年1月23日
文責：校長 松竹寿郎

「自分も他者も大切にするさしっ子の育成」～自ら「気づき、考え、実行する」子供に～

※上記 QR コード(二次元コード)からカラー版をご覧ください。

授業参観ありがとうございました！

平日のお忙しい中にもかかわらず、たくさんの方にお越しいただきました。本当にありがとうございました。一年を通して子供たちの成長を感じていただけたのではないのでしょうか？各担任も何の教科にしようか、どんな授業にしようかと、毎回すごく悩んでいます。他の先生にしている授業も観てほしい思いがあります。子供たちが内容によって、指導者によって、それぞれに見せる表情が違うからです。

「頑張っていたね！」「ちゃんと話が聞けていたね！」と、お子様を褒めていただくきっかけになれば幸いです。参観日は今年度最後でしたが、また新しい学年になった時を楽しみにお待ちしております。

ルールづくりの大切さ

～「人権の日集会」での講演会を受けて～

「ITサポートさが」理事長の陣内誠さんを講師としてお招きし、授業参観後の3時間目に全校児童と保護者を対象にした講演会を開催しました。テーマは情報モラル教育です。

本校でも子供たちの中でSNSによるトラブルがはじめています。スマホを持つことの意味、SNSの危険性等、親子で少しでも考えるきっかけにいただければ、と思い計画しました。

私なりに重要ポイントと思ったことを紹介します。ぜひ参考にされ、お子様と確認したり、話し合ったりしていただければと思います。



しっかりと話が聞けていました！

○10歳ころまでによくないインターネットの使い方を学んでしまうと…

→12歳で学校に行きたくなくなる(可能性が高くなる)

→16歳で心の病気になる(可能性が高くなる) ……有識者の調査結果より

○スマホ・ゲームの使用については「ルール作り」を徹底する！⇒みんなの未来を守ることになる

・時間を決める。(睡眠時間は削らない)…時間の使い方が上手になる。ゲームの時間で成績が変わる！

・場所を決める。(親の目のあるところで)…家族が集まるリビングがお勧め。

○みんなは世界中の悪い人から狙われている！

・小学生の被害…増、中高生の逮捕…増、の現実。明日は我が身である。

これからの主な行事予定

・1月28日(火)14:30～佐志小体育館
小5・6、中1対象人権・同和教育講演会
「人権コンサート」…高橋亜美さん(mon)
演題「うまれてきてくれて ありがとう」

※保護者自由参観です！お越しください。

・1月31日(金)新入学児童入学説明会

6年生「理科の出前授業」



テーマは - 電気 -
電気がどのようにして発生するのかの仕組みや種類、そして環境面から節電についても学びました。実生活に生かしてほしいと思います！